

Información para patrocinadores y colaboradores

20 Y 21 DE ABRIL



Bilbao 2024
WORDCAMP

¿Qué es WordPress?

WordPress es una de las plataformas gratuitas más utilizadas en España y en el resto del mundo para la creación y gestión de páginas webs.

WordPress está diseñado para crear y mantener fácilmente un blog, un sitio web o una tienda online lo que lo han convertido en la referencia líder y que 1 de cada 3 páginas web utiliza WordPress.

WordPress es un proyecto de código abierto y se mantiene de forma altruista por una comunidad de miles de personas alrededor de todo el planeta.

Colaborar con una WordCamp es contribuir con WordPress

WordCamp Bilbao 2024

WordCamp Bilbao es un evento sin ánimo de lucro de dos días de duración (un fin de semana), centrado en WordPress y organizado por los voluntarios de la comunidad de WordPress Bilbao con el apoyo de la WordPress Foundation.

También contamos con el apoyo de AS Fabrik - Mondragon Unibertsitatea en cuyas instalaciones en Zorrozaure nos juntaremos casi 300 personas de diferentes perfiles profesionales.



Sábado 20

Es el día grande de la WordCamp Bilbao 2024.

Aprenderemos de los mejores profesionales, con una escogida selección de ponentes que nos enseñarán las últimas novedades de WordPress y su aplicación en los proyectos de desarrollo web, diseño web y marketing digital.

Contaremos con ponencias para todo tipo de niveles y perfiles que se dividirán en diferentes salas diferentes a través de charlas y talleres que se ofrecerán de manera simultánea.

Si te dedicas al desarrollo web, diseño, SEO o marketing, si tienes un blog personal o la web de tu negocio creada con WordPress, este es el evento que no te deberías perder.

Domingo 21

Es el día en el que todo el que quiera puede aprender a contribuir al desarrollo de WordPress. Traduciendo themes & plugins, dando soporte a gente que empieza, apoyando la creación de nuevas comunidades, colaborando con el código o el diseño, subiendo las charlas a WordPress TV...

Es el día en el que podemos devolver a la comunidad aquello que nos dio cuando empezamos con WordPress.

Patrocinadores

Los patrocinadores son los que realmente hacen posible que la WordCamp Bilbao 2024 se pueda celebrar. Nos permiten cubrir los gastos del evento, atender las necesidades de los asistentes y tener entradas asequibles para que todo el mundo pueda adquirir el conocimiento y los contactos profesionales que le permitirán crecer.

Al patrocinar la WordCamp Bilbao 2024, darás un apoyo de valor incalculable a la comunidad de WordPress de la región, y además, mostrarás tu marca y tus productos o servicios a una audiencia en constante crecimiento compuesta por desarrolladores, diseñadores, bloggers, medios, editores, emprendedores, administradores de sitios web, y muchos más.

El objetivo, ser asequible para permitir a todo el mundo asistir, conocer a gente, compartir y aprender.

Los patrocinadores y colaboradores hacen esto posible, permitiendo tener precios de entradas asequibles.



**Patrocinador
ORO**

1800€



**Patrocinador
PLATA**

1000€



**Patrocinador
BRONCE**

500€



**MICRO
Patrocinadores**

250€

bilbao.wordcamp.org/2024



Otras formas de colaborar

Para la organización del evento necesitamos pagar diferentes cosas: **Comida, bebida, impresiones, camisetas, pegatinas, regalos para los ponentes, etc.**

Si puedes **proveer un equivalente** a estos recursos que necesitamos podemos aceptar un patrocinio en especial que ayude a celebrar el evento.

O si buscabas **colaborar de alguna otra forma** que no aparece aquí, por favor **contacta con nosotros** y cuéntanos tu oferta.

La intención es devolver todo lo que podamos a **la comunidad de WordPress** así que estaremos encantados de trabajar contigo para conseguirlo.



Bilbao 2024 WORDCAMP

Para más información, contacta con nosotros:
bilbao.wordcamp.org/2024

